

LES FRONTIÈRES FLOUES ENTRE L'ACTION HUMANITAIRE ET LA COOPÉRATION AU DÉVELOPPEMENT

/ conférence du Professeur Jacques Forster

/ 20 novembre 2019 de 17h00 à 18h30 Auditoire de l'institut d'ethnologie Rue de Saint-Nicolas 4, 2000 Neuchâtel L'institut d'ethnologie de l'Université de Neuchâtel en partenariat avec Latitude 21, la fédération neuchâteloise de coopération au développement, ont le plaisir de proposer une conférence publique du Professeur Jacques Forster, dans le cadre du cours de socio-anthropologie de l'aide internationale.

Depuis environ trente ans les interactions entre la coopération au développement et l'action humanitaire font l'objet de débats au sein de gouvernements, d'organisations intergouvernementales et d'ONG.

Qu'est-ce qui distingue ces deux composantes des relations internationales?

Comment peuvent-elles s'articuler pour soutenir au mieux, dans la durée, les populations touchées par des catastrophes et des conflits qui s'éternisent?



